

La Chambre des députés d'Argentine a approuvé l'impôt sur le revenu



Buenos Aires, 29 mar (RHC) Lors d'une session spéciale de près de 21 heures, la chambre argentine des députés a approuvé aujourd'hui à l'unanimité la réforme de l'impôt sur les bénéfices, dont bénéficieront près de deux millions de travailleurs.

Pour la première fois depuis 2002, la chambre basse a ouvert le débat un samedi lors d'un marathon qui a pris fin par l'approbation de plusieurs projets, dont celui de cette taxe, qui permettra à un million 200 mille employés et retraités de ne pas payer l'impôt.

L'initiative, qui va maintenant être transmise au Sénat, a reçu 241 voix pour, trois abstentions et aucune contre.

Au cours du débat, le président de la commission du budget et des finances, Carlos Heller, a expliqué qu'avec les modifications apportées à la loi seulement sept pour cent des travailleurs enregistrés seraient atteints par cet impôt.

'C'est un projet très important, parce que ce dont nous discutons concerne une question très importante pour de très nombreux travailleurs de notre pays', a déclaré le député du Front de Tous.

D'après les nouvelles modifications, seuls ceux qui perçoivent des salaires bruts supérieurs à 150 000 pesos argentins par mois (environ 1 700 dollars au taux officiel) ou des retraites supérieures aux huit avoirs minimaux garantis paieront cet impôt.

L'initiative a été la dernière à entrer en discussion dans un débat qui a également porté sur la modification de la loi sur le dopage, une initiative sur l'éducation environnementale, le projet qui facilite la transition du mono-impôt au régime général et la loi a été approuvée la déclaration d'urgence dans des zones patagoniques frappées par les incendies.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252211-la-chambre-des-deputes-dargentine-a-approuve-limpot-sur-le-revenu>



Radio Habana Cuba